



Zentraler Verkehrs- und Autobahndienst der PI Dessau-Roßlau

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 27.06. bis 28.06.2022

Verkehrsgeschehen

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am Montag wurde auf der B84 bei Lingenau eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 785 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h wurden 11 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 104 km/h.

- Geschwindigkeitskontrolle -

(Landkreis Wittenberg)

Am Montag wurde auf der BAB 9 zwischen den Anschlussstellen Vockerode und Dessau-Ost eine Geschwindigkeitskontrolle durchgeführt. Es wurden 3700 Fahrzeuge gemessen. Bei einer zulässigen Höchstgeschwindigkeit von 120 km/h wurden 88 Verstöße festgestellt. Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 186 km/h.

- schwerer Verkehrsunfall -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am 27.06.2022 gegen 18:38 Uhr ereignete sich ein Verkehrsunfall auf der BAB 9 in Richtung München zwischen den Anschlussstellen Thurland und Wolfen.

Ein 29-jähriger Fahrer eines Pkw VW befuhr die mittlere Fahrspur und beabsichtigte auf die linke Fahrspur zu wechseln. Beim Fahrspurwechsel kam es zur Kollision mit einem auf der linken Fahrspur heranfahrenden Pkw BMW. Der Pkw BMW fuhr trotz Gefahrenbremsung auf den Pkw VW auf. Beide Fahrzeuge kamen ins Schleudern und kollidierten mit der rechten Leitplanke.

Der Pkw BMW kam auf der rechten Fahrspur zum Stehen. Der Pkw VW überfuhr die rechte Leitplanke und überschlug sich in der Böschung, wo er auf dem Dach liegend zum Stehen kam.

Alle vier Insassen des Pkw VW wurden verletzt ins Krankenhaus gebracht. Die Fahrbahn war bis ca. 20:40 Uhr voll gesperrt.

(Foto: siehe Email-Anhang)

- Fahren ohne Fahrerlaubnis -

(Landkreis Anhalt-Bitterfeld)

Am 28.06.2022 gegen 00:05 Uhr wurde auf der BAB 9 in Richtung Berlin Höhe Thurland ein Kleintransporter Mercedes festgestellt und kontrolliert.

Im Rahmen der Kontrolle wurde festgestellt, dass der Fahrer nicht in Besitz einer gültigen Fahrerlaubnis ist. Die Weiterfahrt wurde untersagt. Gegen den 52-jährigen Fahrer wurde ein Ermittlungsverfahren eingeleitet.

